



• *Rund um die Uhr wohlige Wärme: Moderne Fußbodenheizungen, die hohe Funktionalität haben, leicht bedienbar und die man selber bauen kann, machen es möglich.*

*(Foto: epr/Selfio/©filtv – fotolia.com)*

# Fußbodenheizung

## *einfach selber bauen*

(epr) Egal ob Neubau oder Renovierung: Wer seine Immobilie in Eigenregie aus- oder umbaut, kann in der Regel viel Geld sparen. Doch selbst talentierten Heimwerkern fehlt heute bei der Technik, mit der unsere Wohnräume ausgestattet sind, mitunter das ausreichende Know-how – zum Beispiel für den eigenhändigen Einbau einer Fußbodenheizung. Wohlfühlklima von Kopf bis Fuß: Wer wünscht sich das nicht für seine eigenen vier Wände? Mit einer Fußbodenheizung werden so-

wohl Frostbeulen als auch hitzige Typen glücklich. Dank ihres Selbstregelleffekts gehört dauerndes Herumfingern am Thermostat der Vergangenheit an. Und die Wärme, die besonders angenehm den ganzen Körper durchströmt, macht ein für alle mal Schluss mit kalten Füßen. Auch optisch punktet die Fußbodenheizung, denn unsichtbar unter dem Bodenbelag versteckt, bleibt viel Raum für Kreativität, Möbel – und das Leben. Zudem entfällt das lästige Abstauben von Heizkörpern.

Ganz generell ist die Staubentwicklung bei dieser Art Heizsystem geringer. Einmal fachgerecht installiert, muss eine Fußbodenheizung selten gewartet werden, denn sie läuft und läuft und läuft. Dank des Niedertemperatursystems ist eine Kombination mit Wärmepumpen und Solarthermie möglich. So senkt man seinen Energieverbrauch, spart Kosten und schont die Umwelt. Geschickte Sparfüchse übernehmen dann noch die Montage selbst. Mehr Informationen im Internet.